

## CAP S.A. Y FILIALES

### HECHOS RELEVANTES AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2012

Los hechos relevantes de CAP S.A. y filiales correspondientes al período enero a septiembre de 2012 son los siguientes:

11.01.2012

Se paga el dividendo provisorio N° 108 de \$ 150 por acción, con cargo a utilidades del ejercicio 2011, acordado en sesión de directorio del día 15 de diciembre de 2011.

07.02.2012

Con esta fecha, por Oficios Ordinarios Nos. 4184 y 4185 de la Superintendencia de Valores y Seguros, se autorizó la modificación acordada en Junta de tenedores de bonos correspondientes a las series E y F, en relación al alzamiento de las garantías constituidas por Compañía Siderúrgica Huachipato S.A. y Compañía Minera del Pacífico S.A. respecto de estos instrumentos de deuda.

11.04.2012

Se celebró la Junta Ordinaria de Accionistas de CAP en la que fue aprobada la Memoria y los estados financieros del año 2011, la política y distribución de dividendos, el nombramiento de Auditores Externos, elección de Directorio, retribución de Directores, el Informe Anual de Gestión del Comité de Directores, la remuneración de sus miembros y el presupuesto de gastos para su funcionamiento y el nombramiento de clasificadores de riesgo.

Según la política de dividendos aprobada, se acordó que de la utilidad líquida distributable del año 2011, ascendente a US\$453.906.210,33 se reparta como dividendo definitivo el 50% de la utilidad líquida distributable, esto es, la suma de US\$226.953.105,17 de la cual corresponde deducir US\$103.906.919,35 pagados en julio y octubre de 2011 y en enero de 2012 como dividendos provisorios Nos.106, 107 y 108 con cargo al ejercicio 2011; quedando un saldo por repartir ascendente a US\$123.046.185,82 el cual se cancelará mediante un dividendo definitivo N°109, por la suma de \$150 por acción, pagadero el 20 de abril de 2012, un dividendo adicional definitivo a pagarse en el mes de julio de 2012, por la suma de \$150 por acción y un dividendo adicional definitivo a pagarse en el mes de octubre de 2012, por el remanente de las utilidades a repartir.

Asimismo, se efectuó la renovación total del Directorio, siendo elegidos los señores:

- Roberto de Andraca Barbás
- Sven von Appen Behrmann
- Tokuro Furukawa
- Eddie Navarrete Cerda
- Fernando Reitich Sloer
- Osamu Sasaki
- Hernán Orellana Hurtado (En calidad de Director Independiente)

20.04.2012

Fue pagado el dividendo definitivo N° 109, por la suma de \$150 por acción, con cargo a las utilidades del año 2011, según fue acordado en Junta Ordinaria de Accionistas de fecha 11 de abril de 2012.

26.04.2012

Fue celebrada la primera sesión de los directores elegidos en la Junta Ordinaria de Accionistas del 11 de abril de 2012, en la oportunidad, por la unanimidad de los asistentes, se acordó designar presidente del Directorio y de la Compañía a don Roberto de Andraca Barbás; y como vicepresidente a don Sven von Appen Behrmann.

Por otra parte, de conformidad al Art. 50 bis de la Ley N°18.046, el Director independiente Hernán Orellana Hurtado, como Presidente del Comité de Directores, nombró como integrantes de dicho comité a los señores Fernando Reitich Sloer y Sven Appen Behrmann.

24.07.2012

Fue pagado el Dividendo Adicional Definitivo N° 110, por la suma de \$150 por acción, acordado en Sesión Extraordinaria de Directorio de fecha 03 de julio de 2012.

04.09.2012

Con fecha 4 de septiembre de 2012, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que en sesión celebrada el día 30 de agosto de 2012, el Directorio de CAP S.A. aprobó la continuación de las actividades mineras del yacimiento Minas El Romeral, en la comuna La Serena, a través del proyecto Romeral Fase V, el cual se encuentra considerado dentro del plan de actividades de CAP Minería en el periodo 2012-2016 por un monto de MMUS\$ 200.

Con este proyecto se da continuidad a las actividades de Minas El Romeral (Fase IV), que finaliza sus operaciones el año 2013.

El Proyecto significará una producción de aproximadamente 36 millones de toneladas de mineral de hierro, en un período de 14 años, con una producción anual de 2.500.000 toneladas, que se iniciará al término de la Fase IV; esto es a principio del año 2014.

La inversión es de aproximadamente MMUS\$ 186,3; de los cuales US\$ 150 millones se financiarán con instituciones bancarias.